

# PlantaDoce.

Empresa

## Faes Farma abona un dividendo complementario de 0,02 euros por acción

Este pago se une a los 0,10 euros brutos por título correspondientes al dividendo flexible ya adelantado como una retribución al accionista que en el pasado enero optaron por esta fórmula.

PlantaDoce  
2 jul 2018 - 09:40

Faes Farma abona un dividendo complementario de 0,02 euros por acción

Faes Farma repartirá este lunes un dividendo complementario con cargo a los resultados del ejercicio 2017 de 0,02 euros brutos por acción, según acordó la última junta general de accionistas de la sociedad el pasado 21 de junio. Este pago se une a los 0,10 euros brutos por título correspondientes al dividendo flexible ya adelantado como una retribución al accionista que en el pasado enero optaron por esta fórmula.

De esta forma, **Faes Farma habrá satisfecho a sus accionistas un total de 0,12 euros por cada acción con cargo a los beneficios del ejercicio 2017**, lo que supone una rentabilidad por dividendo del 3,36%, teniendo en cuenta el precio de la cotización de 3,57 euros a cierre de mercado del pasado jueves 28 de junio.

En relación a lo abonado el pasado año, la retribución a los accionistas ha aumentado un 11,1%. Así, desde el pasado 5 de febrero, la farmacéutica forma parte del índice Ibex Top Dividendo, que reúne a las 25 cotizadas del Ibex 35, del Ibex Medium Cap y del Ibex Small Cap que mayor rentabilidad ofrecen por dividendo.

De cara al próximo año, la junta también aprobó una ampliación de capital con cargo a reservas con el fin de atender a los accionistas del grupo farmacéutico bajo la fórmula de dividendo flexible con cargo a los resultados de 2018.

Faes Farma logró un beneficio neto de 13,7 millones de euros en el primer trimestre de 2018, un 47,6% más que en el mismo periodo del ejercicio anterior. La empresa justifica estos resultados tras la adquisición de ITF, Diafarm y Tecnovit en el primer

---

# PlantaDoce.

---

semestre del año pasado. **Las ventas de la compañía farmacéutica crecieron un 39,3% en el primer trimestre del año**, hasta alcanzar 83 millones de euros